

dans certains cas des barrières sur les chemins commués. et il est,

Résolu: De donner instruction au secrétaire d'écrire aux Syndics des chemins à barrières quand et où cette commission pourrait les rencontrer pour discuter cette question.

La Commission s'ajourne alors avec l'entente que le secrétaire convoquera les membres aussitôt qu'il aura reçu une réponse des dits syndics.

JULES CREPEAU,
Asst. Greffier de la Cité.

COMMISSION SPECIALE DE LEGISLATION

Compte rendu de l'assemblée du 24 novembre.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, président, Tétreau, Dubeau, O'Connell, Robinson, Brodeur et Dandurand.

Assistaient aussi à l'assemblée: M. l'échevin Boyd, M. Oscar Lavallée, C.R., avocat de la Cité et M. O. Campeau, Chef de Police.

Les minutes des deux dernières séances sont lues et ratifiées.

1.—Une délégation de citoyens de la paroisse de St-Nicolas de Koska se présente devant la Commission et demande que le Boulevard St-Joseph soit ouvert entre la rue Sanguinet et l'avenue Papineau.

M. le Curé Pillette, au nom de la délégation, fait valoir qu'une ligne homologuée a été tracée il y a déjà longtemps, et que rien n'a encore été fait pour assurer l'ouverture dudit boulevard. Il déclare qu'il y a une église de construite d'un côté du boulevard projeté et une école de l'autre côté, et que le délai apporté dans l'ouverture dudit boulevard retarde considérablement le progrès de sa paroisse.

Sur proposition de M. l'échevin Tétreau, il est alors, *Résolu:* De faire rapport au Conseil, recommandant que l'Inspecteur de la Cité reçoive instruction de préparer et de soumettre à cette Commission un plan complet des immeubles à exproprier pour l'ouverture dudit boulevard, ainsi qu'un estimé du coût probable de cette amélioration.

2.—La question du changement des postes de cochers rue Ste-Catherine, étant de nouveau prise en considération, Est de nouveau soumis et lu le rapport du Bureau des Commissaires recommandant que le poste de cochers situé au coin des rues Ste-Catherine et St-Denis, soit transporté sur la rue de Montigny, vis-à-vis la partie vacante de la propriété des Soeurs de la Providence.

Est aussi soumis et lu un rapport du chef de Police, recommandant les changements de postes suivants:

Abolition du poste coin Ste-Catherine et St-Urbain (No 15) et fusion de ce poste avec le poste No 19, situé sur la rue Ontario Ouest, coin sud-ouest de la rue St-Urbain.

Abolition du poste coin Ste-Catherine et Guy (No 10) et établissement d'un poste sur le côté Est de la rue St-Mathieu, au Sud de la rue Ste-Catherine. Le kiosque devant être placé à 40 pieds de la rue Ste-Catherine, la première voiture immédiatement en avant du kiosque, et les autres en arrière du kiosque; la tête des chevaux tournée du côté de la rue Ste-Catherine.

Il est alors, *Résolu:* De recommander au Conseil le changement des postes ci-dessus mentionnés. Ledit changement devant prendre effet le 1er mai 1911 et le règlement régissant les postes de cochers devant être amendé en conséquence.

3.—Soumise et lue une résolution du Bureau des Commissaires, renvoyant à cette Commission une lettre de M. E. B. Busted, C.R., suggérant l'adoption d'un règlement pour défendre que la glace soit jetée sur le trottoir.

Résolu: De donner instruction au secrétaire d'informer M. Busted que la Cité n'a pas le pouvoir d'adopter un règlement de cette nature et de renvoyer ladite communication à l'inspecteur en chef des Aliments pour étude et rapport.

by which the turnpike trust is allowed, in certain cases, to place gates on the commuted roads, and it was,

Resolved: That instructions be given to the secretary to write to the Montreal Turnpike Trust in order to ascertain when and where this Committee could meet them to discuss the question.

The Committee then adjourned with the understanding that the secretary would convene the members as soon as he has received an answer from the said trustees.

JULES CREPEAU,
Asst. City Clerk.

SPECIAL COMMITTEE ON LEGISLATION

Report of meeting held the 24 November.

Present: Ald. L.-A. Lapointe, chairman, Tétreau, Dubeau, O'Connell, Robinson, Brodeur and Dandurand.

There were also present at the meeting: Ald. Boyd and Oscar Lavallée, K. C., City attorney, and M. O. Campeau, Chief of Police.

The minutes of the two last meetings were read and confirmed.

1.—A delegation of citizens from the parish of St. Stanislas de Koska appeared before the Committee and requested that St. Joseph Boulevard be opened between Sanguinet street and Papineau Avenue.

Reverend Mr Pillette, parish priest, on behalf of the delegation pointed out that an homologated line had been laid out long ago, and that nothing had yet been done to open said boulevard. He stated that a church was built on one side of the proposed boulevard and a school on the other side, and that the delay in the opening of said boulevard caused a considerable prejudice to the progress of his parish.

On motion of Ald. Tétreau, it was then

Resolved: That a report be made to Council recommending that the City surveyor be instructed to prepare and submit to this Committee a complete plan of the properties to be expropriated for the opening of said boulevard as well as an estimate on the probable cost of said improvement.

2.—The question of changing the cabstands on Ste-Catherine street being again considered,

The report from the Board of Commissioners recommending that the cabstand situated corner of Ste-Catherine and St. Denis streets be transferred on DeMontigny street opposite the vacant part of the property owned by the Sisters of Providence was again submitted and read.

Was also submitted and read a report from the Chief of Police recommending that the following stands be changed: Abolish the cabstand corner of St. Catherine and St. Urbain (No. 15) and to combine the same with No. 19, situated on Ontario street west, south-west corner of St. Urbain street.

Abolish the cabstand corner of St. Catherine and Guy streets (No. 10) and establish a stand on the East side of St. Matthew street south of St. Catherine. The kiosk to be placed at a distance of 40 feet from St. Catherine street, the first cab immediately in front of the kiosk and the others behind the kiosk; the head of the horses to be turned towards St. Catherine street. It was then

Resolved: That a report be made to Council recommending the change of the above mentioned cabstands. The said change to take effect on the 1st of May 1911 and the by-law concerning cabstands to be amended accordingly.

3.—Submitted and read a resolution from the Board of Commissioners referring to this Committee a letter from Mr. E. B. Busted, K. C., suggesting that a by-law to prohibit the throwing of ice on the sidewalk be adopted.

Resolved: That instructions be given to the secretary to inform Mr. Busted that the City has not the power to adopt such a by-law and to refer said communication to the Chief Food Inspector for examination and report.